

Energieforum

Energiepolitik am Industriestandort Deutschland

Das Thema Energie und Energiepolitik beschäftigt unsere Gesellschaft, wie kaum ein anderes. Kernenergie, Solar- und Windkraft sind heiß diskutierte Themen. In den Medien gibt es dazu viele, teilweise widersprüchliche oder unvollständige Berichte. Diskussionen werden oft aus festgefahrenen oder extremen Positionen heraus geführt. Für Menschen, die nicht beruflich mit dem Thema Energie zu tun haben, ist es schwer aus dieser Flut von Informationen und Meinungen belegbare Fakten herauszufiltern und zu bewerten. Um hier ein wenig Abhilfe zu schaffen, holt die FDP Ilmenau Experten nach Ilmenau und lädt Sie herzlich ein zum ersten öffentlichen Ilmenauer Energieforum.

**Dienstag, den 01. März 2011
ab 19.30 Uhr
im Hotel Tanne (Ilmenau)**

Referenten:

- **Herr Dr. Knopek, Mitglied des Bundestages**, mit seiner Veranstaltungsreihe "Welche Energiepolitik braucht der Industriestandort Deutschland?"
- **Herr Dr. Bergmann**, Ingenieurbüro Dr. Bergmann **Erneuerbare Energien**
- **Herr Meyer zu Schwabedissen** als Vertreter des Unternehmens **AREVA NP (Kraftwerksbetreiber und -Entwickler)**

Es erwarten Sie, liebe Bürgerinnen und Bürger, Parteifreunde und Interessierte: informative Vorträge, eine Podiumsdiskussion, sowie die Möglichkeit Ihre Fragen zum Thema Energie zu stellen.

Wir würden uns freuen, Sie zum ersten Energieforum in Ilmenau begrüßen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen,
FDP-Stadtverband Ilmenau